
Alpha News

Juli  2023, vol. 16 alpha.org

Alpha Events
Juli - Schweiz
Erste schweizweite Alpha-

Konferenz, veranstaltet von der

katholischen Kirche für die

katholische Kirche

August - Schweiz
Sandra als Gastreferrentin in

einer Alpha-Partnerkirche

September – Holland
Nationales Alpha Vision Event

Komm wie du bist, sei nicht
einsam
Es gibt dieses Sprichwort. „Wenn du schnell gehen
willst, geh alleine; wenn du weit gehen willst, geh
gemeinsam.“
Bei Alpha und als Hauskreis~/Life Group treffen wir

uns wöchentlich, lernen und wachsen gemeinsam. Wir

preisen Gott, wir feiern, wir freuen uns über

Gebetserhöhrungen, wir weinen,  wir teilen unsere

Herzensanliegen und beten in Gemeinschaft. Ich bin

dankbar, mit diesen wunderbaren Menschen „durchs

Leben gehen zu dürfen durch Hochs und Tiefs“.

Und Jesus in der Mitte. Seine Geduld, Gnade und

Liebe sind endlos. Wir lieben dich! Führe uns weiter;

wir folgen dir!

Sandra's

Life  group Herzlich Willkommen bei Alpha!

Teil des Growth & Innovation Teams
Alpha EMENA ( Europe, Middle East, North Africa)
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Mein erstes
Jahr als

Studentin an der
TNI-

Universität
M A S T E R  O F  M I N I S T R Y

Frag mal ganz gross?  
Was bedeutet es für dich, Jesus zu lieben und ihm
nachzufolgen?...fragt mich meine  Patentante.

Es ist Liebe. Gott ist Liebe. Ich möchte wie Jesus werden.

Ich möchte seine Werte leben und seine Liebe, Vergebung,

Freundlichkeit, Großzügigkeit, Integrität, Geduld und

Freude mitbringen, wohin ich auch gehe. Wachsen und

lernen und einen Beitrag leisten.

Ich werde dich immer genau so lieben, wie du bist.

Ich werde Gott nie perfekt repräsentieren können. Aber Er

liebt mich trotz meiner Fehler, wenn ich es vermassle, und

liebt mich auch in meiner schlimmsten Phase. Es gibt

nichts, was ich getan habe oder tun werde, was mich von

seiner unfehlbaren Liebe trennt. Seine vollkommene Liebe

vertreibt alle Angst. Die Freiheit, der innere Frieden, das

Vertrauen und die Freude, die ich selbst in schmerzhaften

und herausfordernden Momenten und Zeiten im Leben

erlebe, sind es wert, Ihn zu preisen. Gott ist Liebe!

Als ich vor zehn Monaten auf meinen Studentenausweis

schaute, realisierte ich es erst. Man weiß nie, wohin Gott

einen führt, aber das habe ich definitiv nicht kommen

sehen, Sandra und Akademikerin, Theologie?! Ich bin

mitten in meinem dritten Semester und bin süchtig nach

meinem Teilzeit-Studium geworden. Meine größte Angst

wurde zum großen Segen. Ich lerne so viel von meinen

Professoren, die uns ermutigen und herausfordern, zu

wachsen, ohne Angst davor zu haben, Dinge ins Leben zu

rufen. Meine jüngeren Mitstudenten sind die besten, ich

lerne von Pastoren und Ministryleitenden aus der ganzen

Welt, derzeit aus Australien, Kenia, den USA,

Großbritannien und Kanada. In meinem ersten Semester

ging es um Pneumatologie (Heiliger Geist), gefolgt von

den Evangelien des Neuen Testaments bis hin zu Heilung

und Leiden. Ich bin unendlich dankbar. Sein Leben für

Gott hingeben, ist so ein verrücktes Abenteuer!
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Glücklich zu preisen ist, wer
Verlangen nach Gottes Wort
hat und darüber nachdenkt
Tag und Nacht. Er ist wie ein
Baum, der nah am Wasser
gepflanzt ist, der Frucht trägt
Jahr für Jahr und dessen
Blätter nie verwelken. Was er
sich vornimmt, das gelingt.

P S A L M  1 : 2 - 3

Ein Leben in Fülle
In den letzten Monaten wurde ich daran erinnert, wie schön

es ist, im Augenblick präsent zu sein. Ich bin dankbar für die

Menschen, mit denen ich eins zu zweit Zeit verbringen

durfte, aus tiefstem Herzen teilen, lachen, weinen, beten und

mich freuen konnte. Eine Botschaft anlässlich unseres Alpha-

Mitarbeitertags forderte mich auf, mich nicht von den

kleinen Dingen ablenken zu lassen. Als Visionär und Macher

verfalle ich leicht in Streben und Leisten, weil mir der Weg

dabei Spaß macht. Dennoch haben meine persönlichen

Beziehungen, meine körperliche und geistige Gesundheit

und meine tägliche Zeit mit Gott nicht das Beste aus mir

herausgeholt. Die Vision für das nächste Jahrzehnt ist

gewaltig, und wir sollten das Rennen besser beenden, indem

wir uns auf Gottes Kraft konzentrieren, da unsere Grenzen

hat.

In unserer Schwäche ist Gott stark. Das Sitzen in seiner

Gegenwart und das Meditieren über sein Wort zur Priorität

zu machen, ist so demütigend und lebensspendend.

Psalm 1:2-3

NEWS: Wir ziehen um!
Wir ziehen zu unseren Schwiegereltern nach Zürich.

Enrico's Elternhaus, das sein Großvater gebaut hatte,

wurde letztes Jahr von seinem Vater verkauft, was

uns völlig überraschte. Vergebung ist real. Der neue

Eigentümer wird es in vier bis sieben Jahren abreißen,

und neu bauen für mehr Profit. Bis dahin haben meine

Schwiegereltern das Recht, im Haus zu bleiben, so

Gott will. Ihr Gesundheitszustand ist zur Zeit wieder

stabiler, jedoh wissen wir nicht wie lange. Sie baten

uns, einzuziehen (eigene kleine Wohnung im Haus).

Wir sind dankbar, dass wir uns um sie kümmern

dürfen, sind aber dennoch herausgefordert, aber

bereit für alles, was die Zukunft bringt. Vielen Dank,

dass du für uns alle betest. With love
Sandra & Enrico


